
Pièces 4 Pièces

Référence MZIMO2907

Prix 1 100 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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A quelques pas du vieux village de Mougins, avec une vue dégagée sur les collines

environnantes,  cette  villa  d'une  superficie  d'environ  160m²  dispose  d'un  beau

volume de réception ouvrant sur la terrasse et la piscine, ainsi que de 3 chambres

avec  salles  de  bains  en  suite.  Sur  un  terrain  d'environ  1545m²,  elle  comprend

également  une  grande  piscine  avec  terrasse  couverte,  un  studio  indépendant

d'environ 15m² ainsi qu'un abri pour 3 voitures.

Just  a  stone's  throw from the  old  village  of  Mougins,  with  uninterrupted  views  of

the surrounding hills,  this  160 m² villa  boasts  a  spacious reception room opening

onto the terrace and pool, as well as 3 bedrooms with en suite bathrooms. Set in

grounds of approx. 1545 m², it  also includes a large swimming pool with covered

terrace, an independent studio of approx. 15 m² and a 3-car carport.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS
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